

Tout ça, pour répondre à de banales questions

Description

Comme vous le savez, lorsque je commente le texte que vous avez posté, j'en profite, ces derniers temps, pour tester l'IA.

Voir si elle peut m'assister, comme le fait de mieux en mieux mon correcteur d'orthographe. (Antidote)

Premier constat : l'IA n'a aucune imagination, elle n'invente rien. Elle ne fait preuve d'aucune créativité, elle ne sait que piocher, en un éclair, dans ce que l'esprit humain a créé ou produit, depuis qu'il s'est dressé sur ses deux pattes. Rien de plus...

S'agissant de son intelligence, n'en parlons pas. Cet anthropomorphisme marketing tente de nous

faire croire que l'IA est humaine. Qu'elle pense comme vous et moi. C'est faux.

Des experts annoncent que ChatGPT, par exemple, remplacera rapidement les moteurs de recherche, tel Google.

Que l'IA fera ceci et cela ! Qu'elle supprimera quantité d'emplois.

C'est oublier que ce super-cerveau synthétique ne peut fonctionner qu'avec des data centers très spécialisés consommant des quantités incroyables d'eau et d'électricité. Et, conséquemment, des milliards de dollars.

Tout ça, pour, la plupart du temps, répondre à de banales questions, écrire un courriel, fabriquer un livre ou un faux CV, voire polluer Internet avec d'innombrables fausses nouvelles (fake news)

Attendons de voir si chacun d'entre nous acceptera de payer pour solliciter l'IA comme un « désuet » moteur de recherche. À se ruiner avec un abonnement de plus...

Je suis hors-n'homme. Un neuroatypique à dominance dyslexique atteint d'aphantasie : incapable de fabriquer des images mentales et de se représenter un lieu ou un visage.

Mes facétieux neurones font des croche-pieds aux mots dans mon cerveau et mon orthographe trébuche souvent quand j'écris. Si vous remarquez une faute, merci de me la signaler : [blog.entre2lettres\(at\)gmail.com](mailto:blog.entre2lettres(at)gmail.com)

Auteur

jmp33entre2l1940

default watermark